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FATEC E HEMOCENTRO

CAMPANHA DE DOAÇÃO DE SANGUE

   "Estivemos, recentemente, em reunião do CIESP-
Botucatu, na qual as representantes do
Hemocentro do HCFMB-UNESP, Andrezza
Belluomini Castro e Patrícia Carvalho Garcia,
apresentaram as dificuldades encontradas por
aquela instituição para receberam doações de
sangue em quantidades suficientes às grandes
demandas de Botucatu e região, agravadas pela
pandemia.
   Sensibilizados, oferecemo-nos para realizar uma
campanha na Fatec Botucatu, envolvendo
professores, funcionários e alunos, visando
contribuir com tão importante e vital serviço. Em
conjunto com a equipe do Hemocentro,
verificamos as nossas instalações e o melhor local
para que pudéssemos atender às exigências
sanitárias envolvidas. 
   A equipe de funcionários e coordenadores de
cursos da Fatec Botucatu prontamente
voluntariou-se para atuar nas atividades de apoio
durante a campanha, o que permitiu que a mesma
fosse realizada em nossas instalações, facilitando o
processo de doação. A campanha foi um sucesso,
tendo sido coletadas 83 bolsas de sangue, nos dois
dias de coletas. Certamente, foi uma importante
contribuição com o Hemocentro do HCFMB-
UNESP, mas também um momento de
conscientização de nossa comunidade acadêmica,
contribuindo para a formação de nossos futuros
tecnólogos, através de seu engajamento social.         
Nossos agradecimentos a todos que colaboraram
para esta campanha, doadores, voluntários e a
toda a dedicada equipe do Hemocentro do
HCFMB-UNESP.", registra o diretor da Fatec,
professor Dr. Celso Fernandes Joaquim Junior. 
   Equipe do Hemocentro do HCFMB-UNESP que
coordenou a campanha: Diretor Dr. Cláudio Lucas
Miranda, Gerente Andrezza Belluomini Castro,
Coordenadora de Hemoterapia Patrícia Carvalho
Garcia Enfermeiras Alba Cristina Albano e Luciane
Aparecida Caldeira de Lima, Captação Paulo
Pompiani, entre outros.
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    A família da Verônica sempre gostou da área e
das atividades do Agronegócio e como ela cresceu
nesse meio, acabou se apaixonando. De família
humilde, ficaria difícil fazer um curso durante o dia.
Optou pela Fatec e pelo Agronegócio para poder
conciliar estudos e trabalho. “Foi uma das melhores
escolhas da minha vida, afirmou muito feliz nossa
egressa Verônica” que iniciou o curso em 2015 e o
concluiu em 2017, recebendo seu diploma junto
com os formandos da décima turma de Tecnólogos
do Agronegócio, em 2018.
   Quando iniciou o curso superior, já fazia três
anos que trabalhava em um escritório de
Contabilidade. Durante o curso do Agro, iniciou
estágio na Eucatex e com apenas dois meses e
meio, foi efetivada como Analista de
Desenvolvimento e Meio Ambiente, em 2016. Após
oito meses de atividades bem-sucedidas nesse
cargo, foi promovida para Analista de Gestão da   
 Qualidade e Meio Ambiente, cujas funções foram
desempenhadas durante cinco anos. Após, foi
promovida para o cargo de Assistente técnico, e
mais recentemente, assim que fizemos contato
para essa matéria, Verônica recebeu a notícia de
mais uma promoção, dessa vez para o cargo de
Supervisora de Certificações Corporativo. Verônica,
que completou seis anos na Eucatex, em função do
cargo atual é responsável pelo Gerenciamento de
Certificações Industriais do Grupo Eucatex.
  “Sempre tive um bom desempenho nas
disciplinas e bom relacionamento com os
excelentes professores que tive. O curso foi muito
importante e seguramente, contribuiu para com o
meu estágio, minha contratação e minhas
promoções na empresa, que é reconhecida
mundialmente pela qualidade de seus produtos.    
 Foi tão bom e importante que decidi dar
continuidade aos meus estudos junto à Fatec e, em
breve, receberei meu segundo diploma, desta vez
do curso de Gestão Empresarial”, afirma Verônica. 

   Todos os “fatecanos” sabem que a Fatec e o
Rotary têm uma parceria que homenageia os
alunos com melhor desempenho acadêmico e
nossa egressa diz que “foi uma surpresa muito
grande, fiquei muito feliz quando ouvi meu
nome no rol de melhor desempenho
acadêmico. Com orgulho, destaco essa
homenagem no meu currículo”.
   Verônica fez questão de destacar duas frases
que ouviu de dois líderes da empresa para a
qual trabalha, que servem de referência para
ela: "Não existe jeito certo, existe jeito que dá
resultado" e "Faça sempre o seu melhor em
tudo, pois sempre tem alguém olhando!".
   Nas horas de lazer, gosta de curtir a família,
seus amigos e a “dog” Cacau.
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 Empreendedorismo no Agronegócio  

Palestra 

   Nos dias 20 e 30 de julho e no dia 18 de agosto
próximo passados, ocorreram palestras e evento
técnico ligados ao Agronegócio e, em particular, as
atividades do dia 30 de julho tomaram o dia todo,
em homenagem ao Dia do Agricultor. O evento
técnico do sábado, trinta de julho, ocorreu na Etec
de São Manuel, Dona Sebastiana de Barros, em
homenagem ao Dia do Agricultor, 28 de julho
(quinta-feira).

    No último dia 28 de setembro, os alunos da
Fatec tiveram a oportunidade de assistir uma
palestra proferida pela professora Mestre Letícia
Negrisoli, Psicóloga. Durante  o evento, os
participantes tiveram a oportunidade de ouvir que
a saúde mental está diretamente ligada à
produtividade e à eficiência do trabalhador. Um
colaborador com a saúde mental abalada se
compromete menos com suas responsabilidades,
não se comunica bem com o restante da equipe e
pode prejudicar até mesmo seu preparo físico.

   No dia 17/10/2022, a Fatec Botucatu teve a
satisfação de receber a visita do prof. Rafael
Ferreira Alves, Coordenador Técnico da CESU.
Durante a visita o professor Rafael reuniu-se
com a direção da unidade e com os
coordenadores dos cursos. Foram abordados
diversos temas relacionados às atividades
didático-pedagógicas dos cursos, com as ações
da unidade apresentadas ao prof. Rafael.
   Após a reunião, o prof. Rafael visitou as
instalações da faculdade, quando pode
conhecer os projetos interdisciplinares e de
metodologias ativas realizados pelos
professores e alunos. Os alunos da Fatec
Botucatu puderam apresentar ao prof. Rafael
alguns de seus projetos, entre os quais, o
projeto de Marketing do Curso de Agronegócio,
o projeto de Desenvolvimento de Dispenser de
cápsulas para controle biológico de pragas com
drone, realizado pelos alunos dos cursos de
Produção Industrial e o projeto de
Desenvolvimento de Suporte para Tubos de
Raios X, também realizado pelos alunos do
curso de Produção Industrial, atendendo
demanda do curso de Radiologia. 
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   Ao final das apresentações, o professor Rafael
Ferreira Alves dirigiu-se aos alunos e docentes
presentes e parabenizou-os pelos projetos,
alinhados com o ensino tecnológico aplicado. 
 Quando do encerramento de sua visita, o
professor Rafael manifestou elogios à unidade, seu
corpo gestor, coordenadores, docentes e alunos,
bem como expressou satisfação com as ações,
projetos e sobre a infraestrutura visitada.

Curso do Agronegócio

Visita a Embraer   

   “Em 27 de outubro o Coordenador do Curso do
Agronegócio professor Dr. Marcelo Denadai, com a
participação da equipe do Departamento de
Marketing da Embraer, visitou o Departamento de
Assistência Técnica da empresa onde trabalha
nosso egresso do Agronegócio Luiz Felipe de
Carvalho Barros de Souza. O Diretor da Embraer
Rodrigo Guimarães Cristofi também acompanhou o
grupo.
   A visita foi muito produtiva e os participantes
aprenderam muito sobre o equipamento e tiveram
a oportunidade de conhecer a piloto oficial da
Embraer, Larissa Albuquerque que no momento,
realizava a entrega de um Ipanema EMB 203 para
o piloto de um cliente da empresa”, informa o
professor Marcelo, satisfeito com a recepção e o
resultado da visita. 
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   Fique atento: Tudo o que "rolou" na 11ª
Jornacitec, na próxima edição vamos contar
para você!


